

Exige INE aclarar quién contrató propaganda en la CDMX

Pagan funcionarios bardas de Sheinbaum

Alfonso Nieto
Francisco de Anda



Decenas de pintas con propaganda a favor de Claudia Sheinbaum aparecieron ayer en Guadalajara.



En pasillos de la Central de Abastos en Iztapalapa fueron pegados carteles con la imagen de la Jefa de Gobierno.

Pinta rotulista hasta 300 muros en Alcaldías de Morena

FERNANDO MERINO Y ERIKA HERNÁNDEZ

Contratistas que realizaron la pinta de bardas que promocionan a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguraron que funcionarios de alcaldías gobernadas por Morena pagaron por al menos 300 intervenciones en calles de la Capital.

El pago por rotular una barda es de mil 800 pesos, pero puede haber un descuento de 10 por ciento si la cantidad de muros es significativa, informó uno de los contratistas quien no detalló si el pago fue realizado con recursos públicos o privados.

En las últimas semanas, muros con la leyenda "Es Claudia. Para que siga la Transformación" han aparecido en las alcaldías Iztacalco, Iztapalapa, Xochimilco y Tláhuac, que son gobernadas por Morena.

El INE requirió a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, información sobre las bardas.

"Señale si usted directamente o a través de quién contrató la colocación de publicidad alusiva a su persona en las bardas.

"De ser el caso, informe el origen de los recursos utilizados para la contratación de dicha publicidad, acompañando la documentación que compruebe dichas transacciones", señala el escrito fechado el 23 de junio, en el que se indica debe justificarse su respuesta para dar por bueno su dicho.

De no entregar la información en dos días hábiles,

José Villaseca

REFUERZAN CAMPAÑA



Imágenes del Secretario de Relaciones Exteriores con la leyenda "Marcelo es mi Carnal" aparecieron en camionetas en Ciudad Victoria, Tamaulipas, mientras que el titular de Gobernación fue recibido esta semana en Baja California Sur, con mantas en las que se leía "#Yo voy con Adán".

le advierte la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral del Instituto, le aplicarán una amonestación, y si vuelve a negarse, deberá pagar una multa de 4 mil 800 pesos a 480 mil pesos.

Esto forma parte de una investigación que realiza el INE contra la Jefa de Gobierno por la denuncia de diversos partidos y legisladores por la promoción personalizada de la morenista en las últimas semanas y actos anticipados de campaña.

El rotulista Pedro Palomo indicó que cada barda tiene un costo de mil 800 pesos.

¿Quién les está financiando (las bardas) en la Ciudad de México?, se le preguntó.

"Son personas que trabajan ahí (en las alcaldías) pero es todo independiente, precisamente para que no se mezcle con las alcaldías porque ve que como empieza todo esto políticamente y pues luego les pegan los contrarios, entonces está siendo muy afuera para que no haya problemas, ellos trabajan como tipo donaciones", sostuvo Palomo.

En Guadalajara también se pintaron muros con la leyenda: "Para que siga la trans-

Reclaman renuncia de Mario Delgado

ERIKA HERNÁNDEZ

Mario Delgado y Citlali Hernández deben renunciar por trampas en la convocatoria para la renovación de la dirigencia de Morena, a fin de excluir a cuadros incómodos o contrarios a la cúpula, dijeron líderes disidentes del partido político.

En conferencia de prensa, unos 100 integrantes de la Convención Nacional Morenista, encabezada por miembros del CEN, consejeros nacionales, dirigentes estatales y fundadores locales del partido, advirtieron que es un proceso amañado.

Algunos inconformes ya impugnaron la convocatoria para cambiar el Congreso Nacional, el Consejo Nacional, el Comité Ejecutivo Nacional, contemplada para agosto y septiembre.

formación #EsClaudia". Uno de ellos fue en la Calle Antonio Molina 260, en la Zona Centro de Guadalajara, en Revolución 477 y en Federico Medrano 414, entre otras.

La actual regidora de Morena en el Ayuntamiento de Guadalajara, Candelaria Ochoa, confirmó que fue ella quien mandó hacer la pinta de bardas a favor de la potencial aspirante presidencial morenista.

Indicó que el día de ayer fueron rotulados alrededor de 50 muros en la Ciudad, aunque la meta es alcanzar los 150.

Tomada de Twitter: @malibarrista

Tomada de Twitter

Juan López